
Frage-Bogen 

Dies sind die Fragen. 
Es gibt 5 Antwort-Möglichkeiten. 
Machen Sie ein Kreuz bei einer Antwort. 
Die Antwort soll am besten zu Ihrer Meinung passen. 

Das bedeuten die Zeichen: 

 bedeutet: sehr gut

 bedeutet: gut

 bedeutet: nicht so gut

 bedeutet: schlecht

? bedeutet: Ich weiß nicht.

Wie antworten Sie? 
Bitte kreuzen Sie Ihre Meinung an. 



Sehr 
gut 



gut 

 

Nicht so 
gut 

 

schlecht 



Ich weiß 
nicht 

? 
Wie gut war diese 
Ausgabe vom 
Newsletter in 
Leichter Sprache? 

 

Wie gut finden Sie 
den Artikel 
"Energie sparen"? 

Wie gut finden Sie 
den Artikel "Sport 
für Menschen mit 
Behinderungen"? 

Wie gut finden Sie 
den Artikel 
"barrierefreie Stadt- 
besichtigungen"? 

 

Wie gut ist die 
Themen-Auswahl 
im Newsletter? 

Wie gut 
können Sie die 
Texte im 
Newsletter 
verstehen? 
Hilft Ihnen das 
Wörterbuch im 
Newsletter? 



Sehr 
gut 



gut 

 

Nicht so 
gut 

 

schlecht 



Ich weiß 
nicht 

? 
Wie gut können 
Sie die Schrift im 
Newsletter 
erkennen? 

Wie gut 
unterstützen Sie 
die Bilder im 
Newsletter? 
Wie gut können 
Sie die Bilder 
im Newsletter 
erkennen? 
Wie gut können 
Sie den QR-Code 
mit Ihrem Handy 
einscannen? 

Wie gut 
unterstützt Sie 
der QR-Code 
beim Vorlesen 
der Texte? 
Wie gut ist die 
Vorlese- 
Geschwindigkeit? 

Wie gut auffindbar 
ist der Newsletter 
im Internet? 



Das bedeuten die Zeichen bei der nächsten Frage: 

 bedeutet: sehr wichtig

 bedeutet: wichtig

 bedeutet: weniger wichtig.

 bedeutet: gar nicht wichtig.

? bedeutet: Ich weiß nicht.

Das Land Mecklenburg-Vorpommern informiert im 

Newsletter in Leichter Sprache über aktuelle Themen. 

Wie finden Sie das? 

sehr wichtig 



wichtig 

 

weniger 
wichtig 
 

gar nicht 
wichtig 


Ich weiß 
nicht 
? 



Warum lesen oder hören Sie den Newsletter? 

Das sind die möglichen Antworten: 

Ich will mich über aktuelle Themen informieren. 

Ich will neue Dinge lernen. 

Welche Themen sind Ihnen im Newsletter in Leichter Sprache 
wichtig? 

Arbeit/Bildung inklusive Übergang Schule/Beruf 

Hilfen / Assistenz 

Gesundheit 

Familie, Partnerschaft und Erziehung 

Kultur-Tipps 

Reise-Tipps für Mecklenburg-Vorpommern 

Politik 

Fort-Bewegung / Verkehrsmittel 

Finanzen / Geld 

Wohnen 

andere Themen: 



Welches Geschlecht haben Sie? 

Ich bin eine Frau. 

Ich bin ein Mann. 

  Ich bin divers. 
Das bedeutet: 
Ich bin nicht nur eine Frau 
und ich bin nicht nur ein Mann. 
Oder das bedeutet: Zwischen zwei Geschlechtern. 
Man hat Merkmale von Mann und Frau. 

Wer sind Sie? 

Ich bin ein Mensch mit Behinderung 

Ich bin ein Assistent oder eine Assistentin 
von einem Menschen mit Behinderung. 

Ich bin eine andere Person 

Ist Deutsch Ihre Muttersprache oder Zweit-Sprache? 

Muttersprache 

 Zweit-Sprache 

Wir bedanken uns sehr für Ihre Mitarbeit! 
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